

Motociclista resultó lesionado en las dunas de El Nihuil

Un motociclista oriundo de la ciudad de Mendoza resultó lesionado después de protagonizar un siniestro en las dunas de El Nihuil.

La situación fue denunciada apenas pasadas las 17 del sábado, cuando un llamado al 911 alertó a las autoridades acerca de la caída de un motociclista en la zona de las dunas. Hasta el lugar se dirigía una comitiva policial junto a una ambulancia que, a mitad de camino entre El Nihuil y nuestra ciudad, se encontró con una camioneta que venía trasladando al lesionado. Personal médico procedió al trasbordo del herido a la ambulancia y lo trasladó al hospital Schestakow. Ya en el efector sanitario público, los profesionales que lo atendieron le diagnosticaron politraumatismos y fractura de muñeca izquierda, por lo que quedó internado en observación.